

ENSEIGNEMENT

L'amitié franco-allemande mise à l'honneur

Biberach a accueilli les lycéens de Camille Vernet

DL 08/05/18



Ce dimanche 6 mai au soir, c'était le retour d'Allemagne pour 19 lycéens valentinois partis séjourner chez leurs correspondants de Biberach am Riss (ville allemande jumelée avec Valence depuis 1967). Ils étaient accompagnés par leurs enseignants d'allemand et d'histoire-géographie. Ces élèves de premières (ES, L et S) du lycée Camille Vernet ont emmagasiné, dix jours durant, maintes expériences et souvenirs : des rives ondulées et verdoyantes du lac de Constance aux artères animées de Stuttgart ; du centre piétonnier historique de Biberach aux richesses écologiques du marais du Federsee. Tout au long de l'année scolaire,

Les lycéens valentinois ont séjourné chez leurs correspondants allemands.

poursuivre et de renforcer la maîtrise de la langue et la connaissance du voisin allemand.

ne allemand. Rendez-vous est déjà pris, dès l'automne prochain, pour une nouvelle édition dans le but de

laire articulé autour du développement durable. Il a constitué le fil rouge de leur classe de section européenne-